



Portrait de Son Altesse Royale
la Grande-Duchesse Stéphanie
© Maison du Grand-Duc / Christian Aschman

Communiqué de presse

Luxembourg, le 12 décembre 2025

Son Altesse Royale la Grande-Duchesse Stéphanie accorde son Haut Patronage à SOS Villages d'Enfants Monde

SOS Villages d'Enfants Monde est heureuse de pouvoir annoncer à ses partenaires, donatrices et donateurs, marraines et parrains et à ses nombreux publics que l'association est désormais placée sous le Haut Patronage de Son Altesse Royale la Grande-Duchesse Stéphanie. L'ONG luxembourgeoise s'en réjouit car c'est là un signe fort de l'attention portée de longue date par la Cour grand-ducale à ses projets.

Ce Haut Patronage s'inscrit dans une longue tradition démarrée avec la Grande-Duchesse Joséphine-Charlotte puis poursuivie avec la Grande-Duchesse Maria Teresa et ce pendant 20 ans.

On connaît le fort attachement de la Grande-Duchesse Stéphanie aux causes humanitaires, sociales et culturelles, notamment celle des enfants. Nous nous souvenons avec émotion que pour sa première apparition publique en 2012, elle avait accompagné Maria Teresa à notre Concert de Gala le 6 décembre à la Philharmonie.

C'est bien cette cause des enfants qui anime depuis plus de 50 ans l'action de SOS Villages d'Enfants Monde. Ses programmes internationaux sont dédiés aux enfants les plus vulnérables pour qu'ils puissent grandir dans un monde de dignité, de paix et de justice, qu'ils puissent vivre leur enfance dans le plein respect de leurs droits et se projeter confiants dans des projets d'avenir.

NOTA BENE : Merci de bien vouloir noter que le nom de notre association est
SOS Villages d'Enfants Monde pour toutes les communications dans toutes les langues.